

PRENSA 20/10/2022

Cine Comarcal | I Ciclo de Cortometrajes | Comarca Nordeste de Segovia

El Cine Comarcal del Nordeste de Segovia presenta su primer Ciclo de Cortometrajes itinerante

El mundo del cortometraje español ya tiene su espacio en las salas del Cine Comarcal y en las aulas de varios colegios de primaria

Como ya es habitual, octubre es inicio de temporada para este exitoso proyecto de Cine Comarcal que fue galardonado el pasado mes de junio con el **“Premio Sociedad”** otorgado por la Diputación de Segovia. Este reconocimiento sirve para poner en valor la entrega y perseverancia que viene realizando esta iniciativa colectiva desde hace algo más de 20 años en el ámbito cultural de una comarca. Poco antes en el mes de abril, se constituía la **“Asociación Cine Comarcal del Nordeste de Segovia”**, una nueva figura de alianza entre pueblos que permitirá alcanzar otros horizontes en el mundo del séptimo arte.

Se inicia así una nueva etapa cuyo primer objetivo ya es inminente, noviembre acogerá el **“I Ciclo de Cortometrajes Comarca Nordeste de Segovia”** Una nueva ventana que se abre para explorar lo mejor del cortometraje español y una interesante vía para enriquecer y generar nuevas expectativas e intereses sobre la población local. De igual modo pretende originar la participación desde los centros educativos de primaria para servir de apoyo en la labor docente y facilitar otro tipo de recursos audiovisuales vinculados a iniciativas locales.

Alumnos de 5º y 6º curso de **Boceguillas, Sepúlveda, Riaza, Ayllón y Campo de San Pedro** podrán disfrutar de un exclusivo taller de animación *stop-motion*, técnica empleada en el cine basada en simular el movimiento de elementos estáticos mediante la sucesión de imágenes fijas desplazando esos objetos en cada fotograma. Además, podrán visualizar desde las aulas un pase de cortometrajes educativos dirigidos a potenciar la alfabetización audiovisual.

Esta propuesta cinematográfica se lleva a cabo en colaboración con **CortoEspaña**, iniciativa para la exhibición y promoción del cortometraje en nuestro país. Su objeto es hacer que el formato corto ocupe la posición relevante que le corresponde dentro del panorama audiovisual español. Cada año celebran sus **Premios Fugaz** premiando lo más destacado del cortometraje español.

La presentación oficial de este ciclo tendrá lugar el próximo sábado 5 de noviembre en el **Teatro Bretón de Sepúlveda**. Será a partir de las 18h en un acto de bienvenida que servirá para exponer toda la programación y su itinerancia por los pueblos participantes; **Grajera, Ayllón, Sepúlveda, Campo de San Pedro, Riaza y Cedillo de la Torre**. Se proyectarán un total de siete bloques únicos de los cuales tres serán para la selección Premios Fugaz, dos irán en el formato familiar Pequecinema y dos más dirigidos a jóvenes a partir de 12 años, según las preferencias establecidas por cada localidad.

El Bretón también acogerá una actuación musical con bandas sonoras de película interpretadas por la **“Agrupación Musical de Sepúlveda”** y alguna que otra sorpresa teatralizada. Y para finalizar esta fiesta del cine, se proyectará un pase familiar de cortometrajes Pequecinema y a continuación se compartirá una degustación de productos locales con el público asistente.

Súmate a la aventura del cine en tu pueblo y en la comarca.

Sigue toda la programación en: @cinecomarcalnordeste

